

Steph Simon

Rétrospective (1956-1974)



Laffanour – Galerie Downtown / Paris présente une exposition qui retrace l'aventure de la galerie Steph Simon, un des lieux mythiques de la scène du design de l'après-guerre. Steph Simon, galeriste pionnier s'est engagé auprès des designers tels que Charlotte Perriand, Jean Prouvé, Isamu Noguchi pour défendre leur travail, l'éditer et le diffuser auprès du grand public.



Conscient de l'importance du rôle de Steph Simon, François Laffanour a acquis le fond d'archives de la galerie en 2001 et en est aujourd'hui le dépositaire de la mémoire, en s'appuyant sur les photos d'expositions, factures d'achat, bons de commandes et de dépôts et surtout sur les plans d'études d'aménagements intérieurs avec des pièces iconiques telles que le Bureau Présidence de Jean Prouvé, la Bibliothèque Nuage et la Table Forme libre signées Charlotte Perriand. Cette exposition permet ainsi aux visiteurs de mesurer l'importance et le rôle déterminant de Steph Simon dans l'histoire du design.



du 15 octobre au 26 novembre 2022

Laffanour – Galerie Downtown / Paris
18 rue de Seine 75006 Paris